

# 茨木工科高校「文化部作品展」が終了いたしました！

7月20日～23日の4日間、茨木市立中央図書館1階エントランスホールにて、茨木工科高校「文化部作品展」を開催いたしました。多数の方々に御来場いただき、会場は連日大盛況でした！

文化部の作品にスポットをあてた作品展は本校にとって初めての取り組みであり、また図書館という公的なスペースをお借りしての発表も初めての取り組みでした。

はたしてお客様は足を止めていただけるのか？どんな反応をしていただけるのか？準備段階から教員も生徒も不安でドキドキでしたが・・・

実際に作品展が始まってみると、本当に多くの方々が作品の前に足を止めて鑑賞してくださいました。

鉄道研究部によるNゲージの走行体験、機械研究部によるエコデンカーの展示やロボット相撲のデモンストレーションには、夏休み中の子供達もたくさん参加してくれました。

また本校文化部部員生徒にとって、今回の作品展を通して地域の皆様とお話出来たこと、茨木工業時代のOBの方々にお会い出来たこと、すべてが普段学校では学ぶ事が難しい「コミュニケーション能力」や「プレゼンテーション能力」等を学習・実践できる貴重な学習の場となりました。

お忙しい中足を止めて鑑賞していただきました皆さま、生徒達に温かい励ましのお言葉をかけていただきました皆さま、体験コーナーに参加していただきました皆さま、また今回の作品展にご協力いただきました中央図書館の皆さま、本当にありがとうございました。

今回の作品展を通して、茨木工科高等学校の取り組みの一部でも知っていただくことが出来たならば、本校教員を始め文化部部員生徒にとってとても励みになります。

地域の皆様、今後ともご指導ご鞭撻よろしくお願いいたします。

茨木工科高校「文化部作品展」責任者  
美術部顧問 宮崎



～会場全体図～

○機械研究部 エコデンカーの展示



○鉄道研究部 Nゲージの走行体験



○機械研究部

ロボット相撲デモンストレーション



○7月20日 茨木市役所のフェイスブックに掲載していただきました。たくさんの「いいね」ありがとうございました。



茨木市役所さんが写真4件を追加しました。

金曜日 12:38

【茨木工科高等学校の作品展を中央図書館ロビーで行っています】

現在、中央図書館のロビーでは、茨木工科高等学校文化部作品展を行なっています。

宇宙科学技術研究開発部、写真部、漫画研究部、鉄道部、美術部がこぞってロケット、写真やイラスト作品、プラレールや立体作品を展示しています。

力作を、ぜひ見に来てください！

22日（土曜日）・23日（日曜日）には、機械研究部のロボットと車（バッテリーカー）も展示予定！

内容：茨木工科高等学校 文化部作品展

展示期間：7月20日（木曜日）～7月23日（日曜日）

展示内容：ロケット、プラレールや立体作品、写真など

入場無料

